

令和 4年 12月 27日

関係者各位

社会福祉法人にいがた寿会  
特別養護老人ホームうちの桜園  
ショートステイうちの桜園  
園長 保 田 均

## 新型コロナウイルス感染者の発生と対応について（ご報告）

日頃より、特別養護老人ホームうちの桜園並びにショートステイうちの桜園（以下「当園」という）の運営にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

この度、新たに、職員1名が新型コロナウイルス感染症への感染が確認されましたので、ご報告いたします。なお、令和4年12月22日に職員1名が新型コロナウイルス感染症への感染が確認されており、当園での感染者は累計2名となりました。

### 記

#### 1. 感染した職員の状況

##### (1) 職員B

- ① 令和4年12月24日（土）・12月25日（日）公休。
- ② 令和4年12月26日（月）出勤後に感染症様の症状がみられたため、早退し、受診を行う。抗原検査の結果、陽性診断を受ける。

#### 2. 施設の対応

- (1) 上記職員の濃厚接触者の特定を行ったところ、該当者はいませんでしたが、当園としては、感染症予防の一環として、職員並びに、接触のあった、入居者様に対して抗原検査を令和4年12月27日（火）・12月29日（木）の2回実施いたします。抗原検査の結果、新たな陽性者が発生しないことを確認できれば、終息と判断させていただきます。
- (2) 現時点で、濃厚接触者はいないことから、新潟市保健所とも情報共有を行いながら、感染対策を行ったうえで、サービスについては、継続することとします。

#### 3. その他

各関係者の方には、ご心配をおかけしまして、申し訳ございません。  
引き続き、感染対策を徹底し、感染予防に努めてまいります。

以上